

Desde el arte un homenaje a Pablo Milanés en Bayamo (+Audio)



Pablo Milanés

Por: Leipzig Carmen Vázquez García*

Un homenaje al cantautor cubano Pablo Milanés, realizaron artistas de la provincia cubana de Granma, como parte de las actividades dedicadas al Día de la Cultura Cubana.

Varias generaciones se unieron en el Teatro Bayamo para corear sus canciones y mantener vibrando cada nota de este creador.

Yolanda, Canto a la Abuela, Yo no te Pido, El breve espacio en que no está y De que callada manera fueron algunos de los temas presentados al público presente.

Solistas como Arys Rodríguez, Alex de Jesús, Luis Milanés y Samantha Sanfiel, junto a la actriz Yudexys de la Torre y el actor Ruslan Domínguez, recordaron a uno de los fundadores del movimiento la Nueva Trova.

A ellos se unieron estudiantes de danza de la escuela profesional de arte Manuel Muñoz Cedeño, músicos del catálogo de la Empresa Provincial de la Música y los Espectáculos Singo Garay y el niño de 10 años Lincon Jefferson.

Igualmente participó la solista Kenia Sánchez, integrantes del grupo Ébano y del Coro Profesional de Bayamo, quien está cumpliendo 30 años de vida artística.

Al finalizar el homenaje la viceministra de cultura Lizette Martínez Luzardo, felicitó a los granmenses por las actividades preparadas y los exhortó a mantener viva la cultura cubana.

Durante el homenaje de los artistas bayameses a Pablo Milanés se destacó que este creador, seguirá en el corazón de su público y esta isla siempre aguardará a Pablo con respeto y amor infinitos.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/367878-desde-el-arte-un-homenaje-a-pablo-milanes-en-bayamo-audio>



Radio Habana Cuba